

# Firman contrato con empresa para comenzar la construcción de la sala de quimioterapia para Aconcagua

Un paso concreto dio el proyecto de la sala de quimioterapia para Aconcagua, la que estará ubicada al interior del Hospital San Camilo de San Felipe. Un trabajo levantado y presentado por las organizaciones sociales de las juntas de vecinos de la provincia de San Felipe, que hoy ya ve como el esfuerzo comienza a dar sus frutos.

El Servicio de Salud Aconcagua (SSA) firmó el contrato con la empresa respectiva para comenzar con los trabajos de esta sala oncológica, donde funcionaba kinesiología en el principal recinto hospitalario de nuestra ciudad.

Al respecto, la directora del SSA, **Susan Porras**, señaló que «el año 2019 iniciamos esta

• **Se espera que el proyecto esté finalizado y a disposición de la comunidad, para el segundo semestre del 2025. –**

*trabajo tremendamente importante con las Uniones Comunales (Juntas de Vecinos), de escucharlos respecto de la necesidad que ellos veían en los vecinos de poder contar con una sala de quimioterapia en el Valle del Aconcagua, y también al conversar con nuestros equipos clínicos y escuchar a los mismos pacientes de la necesidad que estaban teniendo en esos momentos, de lo complejo que era para ellos y sus familias el trasladarse a Valparaíso a una quimioterapia, es que nosotros comenzamos a trabajar en este proyecto».*

En este contexto,

Porras agregó que «se inició con la proyección de qué es lo que necesitábamos, con la formación de especialistas, formamos a un hematólogo, un oncólogo, posteriormente también logramos que el ministerio (Salud) nos enviara los cargos que se requieren para poder implementar esta unidad, el equipamiento también que es tan necesario, y con recursos del Servicio de Salud (Aconcagua), nosotros hemos ido haciendo las adecuaciones de infraestructura, para que la Unidad de Kinesiología se pudiera reubicar en el centro de salud de Cajales y para ahora, en este hito, tre-



Firman contrato con la empresa a cargo de construcción de la sala de quimioterapia para Aconcagua.

*trabaja de manera tremendamente importante, ya comienzan las adecuaciones de infraestructura en el mismo hospital».*

Asimismo, y en lo que respecta a lo que viene con este proyecto a partir de la firma de este contrato, la directora del SSA detalló que «la última etapa consta de 120 días que va a tener la empresa para poder desarrollar esta parte, y, posteriormente, la fase de implementación de la unidad. Por lo tanto, nosotros estamos muy contentos, porque durante el año 2025 vamos a tener la nueva unidad de quimioterapia en el Valle del Aconcagua, en el Hospital San Camilo, donde los pacientes de la provincia de San Felipe y Los Andes, van a poder acudir y no tendrán los largos y estresantes viajes a Valparaíso. Va a ser un tre-

*trabajo que va a traer un beneficio para la salud pública, para la comunidad, para nuestros equipos de salud».*

Todo un trabajo que fue presentado por los propios vecinos ante la necesidad de contar con un espacio de estas características en nuestra zona, lo que fue valorado y destacado por la autoridad de salud.

«Quiero agradecer a las Uniones Comunales (Juntas de Vecinos), por haber persistido en esta lucha de querer conseguir una sala de quimioterapia, a los equipos de salud, a los equipos del Hospital San Camilo, que tuvieron la voluntad de poder reestructurarse y también a los equipos técnicos del Servicio de Salud, de recursos físicos y gestión hospitalaria, quienes han llevado a cabo este proyecto, para que ya en los próximos meses podamos tener materializada esta

*obra y que los pacientes ya se vean beneficiados»,* indicó Susan Porras.

Por su parte, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de San Felipe, **Ruth Delgado**, comentó que tras este avance «ya damos tranquilidad que está la firma, son 120 días para que la empresa construya la sala de quimioterapia lo cual ha dejado a todos los dirigentes satisfechos y contentos por lo que va a llegar para Aconcagua. Nosotros como dirigentes estamos trabajando desde 2016 para obtener una sala, nosotros seguimos la lucha y hemos logrado esta gran sala, que para nosotros es maravillosa».

La empresa tendrá un plazo de 120 días para ejecutar los trabajos y contempla una inversión de 433 millones de pesos.

EL TIEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile			
<b>lunes</b> 9	8° 33°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
<b>martes</b> 10	10° 32°	Despejado	Despejado	Nubosidad parcial	Nubosidad parcial
<b>miércoles</b> 11	9° 32°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
<b>jueves</b> 12	10° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
<b>viernes</b> 13	9° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado